

PREGON DE RAMIREZ

DIRECTOR
JOSE DIONISIO ALVAREZ
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —
Fundado el 21 de Agosto de 1964

No 15 — Nº 810 — 13 DE FEBRERO DE 1981 Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 56.260 — PRECIO DEL EJEMPLAR \$ 500.—
"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIOS A LA MENTIRA". SAN MARTIN. EDICION DE 8 PAGINAS

ave de Guerra Chilena vadió Aguas Argentinas. omunicado de Cancillería

Viola no Habría Autorizado la Reciente Devaluación del Peso. Solicitud de M. de Hoz



En el mapa de la zona sur del país, la flecha señala el punto de las aguas jurisdiccionales argentinas en que fue avistada la lancha chilena con misiles, y el itinerario que siguió para eludir la vigilancia de navas peseras y acuáticas argentinas apostadas para vigilar mar territorial argentino.

BUENOS AIRES.— aspiraba a prolongar la definición. La iniciativa del teniente general Roberto Eduardo Viola "espera medidas complementarias a la devaluación que según el mecanismo que siguió, no correspondió a su iniciativa" en tanto que el futuro presidente y sus colaboradores consideran la modificación del tipo de cambio "un hecho aislado y por lo mismo negativo si no se lo sitúa en un contexto que tienda a reactivar el aparato productivo".

Estas son parte de las conclusiones a las que se arriba en un comentario económico que bajo el título: "Una opinión acerca de las alternativas que precedieron a la decisión de devaluar 10 por ciento", publicó el periódico especializado "Ambito Financiero", en el que se asegura que "la pérdida de credibilidad generada a partir de las devaluaciones del diez por ciento es un costo que la conducción económica quería compartir con quienes asuman el gobierno el 29 de marzo".

El futuro mandatario respondió con el silencio. Por lo demás, Viola solía decir a sus colaboradores e incluso a empresarios, que cinco economistas se habían definido contrarios a una devaluación. Cinco en favor y sólo uno le comentó que no sabía que hacer. Sin embargo, en enero Viola debió encarar el tema con el presidente Videla, para llegar a una

Audiencia de Arroceros y Molineros con Min. de Economía de Entre Ríos

PLANTEO SOBRE NECESARIAS MEDIDAS ECONOMICAS DE APOYO A LA PRODUCCION

Hoy viernes 13 el ministro de Economía de Entre Ríos Ricardo Raúl Viñuales recibirá a una delegación de los productores de arroz de la provincia. Los representantes de la Federación de Cooperativas Arroceras Argentinas Cooperativa Ltda., industriales molineros de la provincia y productores de arroz harán conocer al señor ministro la afiligrante situación por la que atraviesa el sector. Este, ante sus múltiples

BUENOS AIRES.— nuevamente interrogados por el juez federal Dr. Pinto Kramer, quien deseaba aclarar algunos detalles de las declaraciones ya formuladas por estos miembros civiles del Instituto Geográfico Militar del vecino país, sorprendidos y tomados prisioneros en el sur mientras amojonaban territorio argentino en tarea subrepticia.

Juez Federal Citó a Dirigente Agrario de Crespo por Paro

El titular del Comité de Productores de Crespo, señor Aurelio Foller, debió prestar declaración ayer a las 9 ante el juez federal de Paraná, Dr. Jorge Augusto Enriquez, con relación al paro que los productores avícolas realizaron hace 27 días.

Relacionado con el tema la Convocatoria Nacional Empresaria emitió una declaración en Rosario en la que expresa entre otras cosas que: "Tenemos fe en la justicia y en sus jueces y estamos seguros que nadie puede castigar a quien sólo busca evitar la quiebra de la actividad productiva de su sector y el derrumbe de la economía nacional".

Y agrega: "¿Qué castigo debe aplicarse—se pregunta— a quienes con su

El análisis lleva la firma del periodista Fabian Sobrino, que según el matutino es el seudónimo de un conocido columnista político habitualmente bien vinculado a los hombres que asumirán el gobierno el 29 de marzo próximo. En él se tratan de "desligar responsabilidades en cuanto a la devaluación reciente y se enfatiza en que condiciones el general Roberto Viola la hubiese considerado válida".

"Cuando en diciembre pasado la conducción económica resolvió modificar las pautas cambiarias y extenderlas hasta fin de marzo de este año —afirma el periodista— el doctor Martínez de Hoz pidió la colaboración del futuro gobierno para apoyar esa decisión. En declaraciones por radio dijo que los contactos podían ser públicos o privados, pero de cualquier manera el ministro consideraba fundamental una definición del teniente general Viola sobre el tema".

Con la modificación del tipo de cambio —prosigue— "Martínez de Hoz

Trágica Explosión de un Poliducto de Y.P.F. en Tucumán

TUCUMAN.— Este siniestro ocurrido también en Tucumán la zona de Puma Pozo.

El gobierno provincial montó un operativo de socorro, en el que movilizaron ambulancias de hospitales de Simoca, La Madrid, Concepción, etc. Pero como la zona del montable suceso se encuentra inundada, los rescatados se debieron hacer con mulas y a pie.

Este siniestro ocurrió también en Tucumán la zona de Puma Pozo. El gobierno provincial montó un operativo de socorro, en el que movilizaron ambulancias de hospitales de Simoca, La Madrid, Concepción, etc. Pero como la zona del montable suceso se encuentra inundada, los rescatados se debieron hacer con mulas y a pie.

Fechas Inmediatas de Calendario Impositivo

EL 20 DE MARZO, AUTOMOTORES; EL 10 DE ABRIL INMUEBLES

El 20 de marzo próximo vencerá el plazo para el pago del impuesto a los automotores mientras que el correspondiente a los inmuebles deberá liquidarse antes del 10 de abril. En ambos casos podrá optarse por saldar los gravámenes en cuotas. El calendario impositivo fue sancionado por la Dirección de Rentas de la provincia y publicado en el Boletín Oficial del lunes dos. Además, fija las normas para los aportes al Fondo de Integración de Asistencia Social, y del impuesto a los ingresos brutos.

LOS INMUEBLES

Las tasas correspondientes a los inmuebles podrán ser liquidadas en tres cuotas. La primera debe abonarse antes del 10 de abril y las dos restantes el 10 de julio y el 10 de octubre respectivamente. Las cuotas se aclaran, serán actualizadas, aunque no se especifica qué sistema de indexación se aplicará.

AUTOMOTORES

Por su parte, el gravamen a los automotores debe ser pagado totalmente o en su defecto por mitades: el 50 por ciento en la fecha antes del 20 de marzo o en la indicada y el resto hasta el 20 de agosto, también actualizado.

INMUEBLES

Por su parte, los contribuyentes sobre los ingresos brutos ingresarán el impuesto correspondiente al ejercicio fiscal 1981 de acuerdo a estas pautas: a) Cuando los in-

gresos brutos de 1980 superen los mil millones de pesos, doce anticipos correspondientes a los 12 meses del año y un pago final, si corresponde, que se realizará junto con la presentación de la declaración jurada.

b) Cuando los ingresos brutos no superen los mil millones de pesos pero excedan los 400 millones, seis anticipos bimestrales y un pago final, si corresponde, conjunto con la presentación de la declaración jurada.

c) Cuando los ingresos de 1980 no sean mayores a 400 millones de pesos, cuatro anticipos trimestrales con un pago final a la presentación de la declaración jurada.

d) Los contribuyentes por comercialización de automotores deberán efectuar un anticipo por cada operación de venta y un pago final al unisono de la elevación de la declaración jurada.

Por último fija el Calendario Impositivo a los aportes al Fondo de Integración de Asistencia Social correspondientes al primer semestre de 1981 que sean abonados antes del 31 de julio de este año y los del segundo semestre hasta el 30 de enero de 1982.

DESCUENTO POR PAGO INTEGRO

Los contribuyentes que abonen en una sola cuota el gravamen inmobiliario y de automotores, gozarán de una rebaja del 10 por ciento. Tendrán que abonarlo antes del 10 de abril y del 20 de marzo, respectivamente, así lo dispuso el gobierno provincial mediante decreto.

Conversando con el Intendente

SIN COMENTARIO

En conversación con el Sr. intendente nos informó que en la mañana del martes último, había sido visitado por directivos del Centro Comercial, Industrial, Agropecuario y de Servicios, quienes habíale solicitado una audiencia para petecionar.

En la entrevista que se mantuvo en tono muy cordial los visitantes expusieron, en nombre de las fuerzas que representan las pretensiones de que fueran modificados los plazos de vencimientos de las tasas por Inspección Sanitaria, Higiene, Profilaxis y Seguridad, teniendo repuesta afirmativa, accediéndose en un todo, a lo solicitado al respecto.

En cuanto al pedido de equiparación de la Tasa General por baldíos centricos con los suburbios, quedó en proceder al estudio de lo planteado, aunque —nos manifestó el Sr. Jacob— entiende

que la consecución que se hace a los dueños de baldíos del sector más urbano, era suficientemente proteccionistas de intereses que por la condición económica de los propietarios de esos inmuebles, podrían ser perjudicados.

De todas maneras —nos señaló reiterativamente nuestro interlocutor— tendré oportunamente las respuestas para los Sres del Centro de Comercio.

En otro orden de cosas, el intendente nos dijo, que para el 20 del corriente mes, más o menos, se reiniciarían los trabajos cloacales, que esperaba el tiempo propio para esa continuidad.

Acotemos que las tasas inmobiliarias fijadas para los baldíos centricos es del orden de 300 o/o por encima del que corresponde al terreno con edificación y que el poseedor de un terreno como única propiedad, que no exceda de los 400 m²., está exento del recargo señalado.

El Costo de Vida en Enero: 4,9 o/o

BS. AIRES. — Los precios minoristas registraron un aumento del 4,9 por ciento durante el mes de enero, en tanto que los mayoristas lo hicieron del 2,4 por ciento y el costo de la construcción el 3,6 por ciento, según se informó a través del ministerio de Economía.

De acuerdo a los cómputos efectuados por el Instituto Nacional de Estadística y Censos (INDEC), el nivel general del índice de precios al consumidor (costo de vida) registró un incremento en enero respecto de diciembre del 4,9 por ciento, aunque con un comportamiento absolutamente similar en sus distintos rubros.

Nuevamente el menor in-

cremento correspondió al rubro de "indumentaria" con tan solo el 1,1 por ciento, seguido por "transporte y comunicaciones" con el 2,5 por ciento; "equipamiento y funcionamiento del hogar" aumentó el 3,5 por ciento; "alimentación y bebidas" el 4,9 por ciento; "esparcimiento y educación" el 5,2 por ciento; "atención médica y gastos para salud" el 6,2 por ciento, "bienes y servicios varios" el 8,0 por ciento de aumento y "vivienda, combustibles y electricidad" el 5,7 o/o en enero.

De esta forma, el aumento acumulado entre el 31 de enero de 1980 y la misma fecha de este año, alcanzó al 83,6 por ciento lo que significa una caída de poco más de cuatro puntos respecto de la tasa anual verificada al cierre del año pasado, cuando la misma se había situado en el 87,7 por ciento.

Por lo que respecta a los precios mayoristas, el aumento del 2,4 por ciento verificado en el nivel general del índice, deriva de incrementos parciales del 3,3 por ciento en los productos importados y del 3,4 por ciento en los no agropecuarios nacionales mientras que los precios mayoristas agropecuarios anotaron en enero una disminución del 1 por ciento respecto de diciembre.

Tomado por rubros, la baja verificada en los precios agropecuarios se debe íntegramente a lo acontecido con la producción vegetal, que bajó un 6,7 por ciento, mientras que la animal mostró una suba del 4,4 por ciento y la pesca del 38,8 por ciento.

MAS GANANCIA EN MAIZ Y SOJA

Cosechando con Vasal

CONSULTE CON

Folmer

COSECHADORAS VASALLI
SILOS FIJOS Y PORTATILES

Asesoramiento — Servicio Técnico

En Crespo: Av. Libertad 1326 — Tel. 1
En Paraná: Av. Almaguer 55 — Tel. 1
En Nogoyá: España 1083 — Tel. 1597

VENDO

VITRINA CAJONERA — 20 CAJONES
BUEN ESTADO

Tratar: Córdoba 200 Teléf

VENDO

DODGE DE LUJO. Modelo 74
Excelente estado.

Tratar: 13 De Marzo 344

Gral. Ramirez Entre

VICTOR MARCELO HERGE

CONTADOR PUBLICO NACIONAL

Mat. C.P.G.E.E.R. N° 1167

Dom. Part. Avda. Francisco Ramirez N°
Teléf. 228.

Oficinas: Avda San Martín N° 124 - Tel
Gral. Ramirez Entre

Dr Flores

HOMEOPATA

El día 19 de febrero atenderá nuevamente

Tratado del Pilar 126 (Peluquería de I

Sra. de Brunner) de 15 a 17 horas.

Consultas en la dirección mencionada

Ramirez Automóviles

Ford Mustang	\$ 31.00
Wolkswagen Puma 79	" 44.00
Fiat 600	" 7.00
Jeep Ika chasis largo 65	" 10.00
Onhey 71 Primera mano	" 21.00
Dauphine 64	" 4.20
Estanciera 65 Motor y pintura	" 7.00
Helvética 12-14	" 15.00

SUB AGENCIA FORD

EL MERCADO DEL USADO

Supremo Entrerriano e Independencia

Gral. Ramirez.

VENDO

DODGE CORONADO MOD. 1975

Caja Automática. Impecable estado.

Tratar: Andrés Pazos 736 PARANA.

Multas por Falta de Cumplimiento a Ordenanzas

Se comunica a la población que está terminantemente prohibido arrojar agua, de cualquier tipo, a la vía pública.

La constatación de la infracción provocará la aplicación de las sanciones vigentes.

Asimismo se recuerda que el lavado de veredas se podrá efectuar los días viernes de 13 a 19 horas y sábados de 7 a 13 horas.

El desagote de piletas y piletines se llevará a cabo en horarios nocturnos, en los casos en que las mismas no desagüen a la red cloacal, se solicitará el camión atmosférico. En los días de lluvia se podrá hacer directamente a la vía pública.

En cuanto al corte de yuyos, matorrales y/o malezas y limpieza de terrenos en general, se reitera la vigencia de la Ordenanza N° 691/77 que faculta al Municipio a realizar estos trabajos cuando los responsables no los hagan, cobrando en cada caso lo establecido en la Ordenanza Impositiva vigente.

Colabore con su Municipalidad y con su Comunidad que quiere tener una ciudad limpia, ayude a conservar el pavimento y dé una mano a quienes sufren la falta de agua a causa de la deficiente capacidad de las cañerías, pensando, que mientras Ud. vuelca miles de litros hay quienes carecen de este vital elemento.

Estación de Servicio SHELL

CAMBIO DE ACEITE Y FILTROS — LAVADO — ENGRASE.
LAVADO DE AUTOMOVILES Y CAMIONES

PROXIMAMENTE APLICACION DE PROTEX. - ADEMÁS CONTAMOS CON SERVICIO DE GOMERÍA.
ACERQUESE, CONSULTE, COMPRUEBE LA CALIDAD DE NUESTROS PRODUCTOS SHELL.

29 DE SEPTIEMBRE 249

TEL. 253

GRAL. RAMIREZ

Convocatoria

SOCIEDAD CEMENTERIO
EVANGELICO
GRAL. RAMIREZ

Asamblea General
Ordinaria

Ejercicio Económico 1980

Dando cumplimiento al Art. 32 de nuestros Estatutos Sociales y a las Leyes vigentes nacionales y provinciales; convocamos a nuestros asociados, a Asamblea General Ordinaria correspondiente al cuadragésimo séptimo ejercicio cerrado el 31 de diciembre de 1980; para el día 22 de Febrero de 1981 a las 16.30 horas en el salón de cultos sito en calle Antártida Argentina N° 267 de la ciudad de Gral. Ramirez, provincia de Entre Ríos, para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA

1º) Lectura de la nómina de socios fallecidos durante el ejercicio 1980, guardando un minuto de silencio en homenaje a ellos.

2º) Lectura del acta de la asamblea anterior.

3º) Memoria de la presidencia.

4º) Lectura del balance general, cuadro demostrativo de pérdidas y excedentes comprendidos entre el 1º de enero y el 31 de diciembre del año 1980, e informe del síndico.

5º) Consideración del presupuesto para el año 1981.

6º) Elección de 3 (tres) miembros titulares en reemplazo de los Sres. Samuel Muller, Juan Neuberger y David Schneider.

Elección de 3 (tres) vocales en reemplazo de los Sres. Alfredo Usinger, Enrique Kerbs y David Gross por terminación de mandato.

Elección de 1 (un) Síndico titular y 1 (un) Síndico suplente en reemplazo de los Sres. Pedro Muller y José Muller.

7º) Elección de 2 (dos) que firmen el acta conjuntamente con el presidente y secretario.

NOTA: Art. 33 "No ha de haber Quórum legal a la hora fijada, transcurrida 1/2 (media hora) después de la fijada, se celebrará la Asamblea y sus decisiones serán válidas cualquiera sea el número de socios presentes".

La Asamblea no se suspende por lluvia o mal tiempo.

La Comisión Directiva.

Paso Intransitable en Días de Lluvia

Volvemos a ocuparnos de las inaceptables condiciones en que se pone el acceso a la parada de los colectivos, haciéndose una penuria para los viajeros poder arribar a tomar el vehículo o apearse del mismo y avanzar en oportunidades de lluvias.

En estos días anteriores en que las precipitaciones pluviales han sido tan frecuentes el terreno donde paran los colectivos es un verdadero fangal como asimismo sus alrededores inmediatos, no habiendo prácticamente en el sector una sola franja de piso normalmente transitable para el caso de los viajeros que ascienden o descienden de los colectivos en Gral. Ramirez; linda despedida y grato arribol.

No se trata —ya lo indicamos en otras oportunidades— de un trabajo costoso para subsanar el inconveniente harto molesto y penoso que ofrece

actualmente el mencionado terreno; solamente es menester "volcar en el lugar" algunas camionadas de tierra y/o pedregullo para que permanezca en condiciones transitables en los días en que se hacen sentir las lluvias.

No sabemos a ciencia cierta a quién correspondieran estos trabajos en cuestión por ser, de propiedad privada, pero entendemos, de todas maneras, que es la Municipalidad quien debe preocuparse por la comodidad de los usuarios y también por lo que hace a la presentación estética de la ciudad, que a su entrada —puede decirse— al centro urbano ofrece una imagen desagradable de "fango a la vista" en los días —precisos.

Y ya que estamos en estos de esas inmediaciones ingratas, sería conveniente que de una vez por todas se acertará a

hacer un trabajo adecuado y duradero en el cruce a paso nivel del ferrocarril, que resulta un serio escollo en el tránsito y causa no pocos perjuicios a los automotores que los cruzan.

Razones de peso, para que los trabajos señalados sean efectuados sin que para ello se tenga que recurrir a mayor demanda de tiempo y así no se continúe indefinidamente condenado a los viajeros que vienen a nuestra ciudad o salen de ella en colectivos, a esas penurias de que habíamos y que la ciudad no ofrece ese afeamiento de entrada que tan mala impresión deja con su imagen de dejadez.

Llegó a General Ramirez

EL HIELO TROZADO EN BOLSITAS
Vende Fábrica de Hielo de DAVID KRENZ
Tel. 172 Gral. Ramirez.

FARMACIA

SAN ROQUE
De JORGE ERHARDT
Farmacéutico Nacional
ANEJO PERFUMERIA.

Comunica que estará de vacaciones hasta el 31 del corriente mes inclusive.

Fonseca y S. Martín.

Teléfono 69.

Municipalidad de General Ramirez

Centro Polideportivo Municipal

Continúan desarrollándose los cursos de natación para niños de ambos sexos comprendidos entre los 8 y 10 años. Dichos cursos se brindan en forma gratuita y su inscripción puede solicitarse en la administración del complejo teniendo como única exigencia la presentación del certificado médico. Infórmese personalmente o al teléfono 330, en el horario de 9 a 21 horas.

ATLETISMO

A partir del día 10 de marzo se iniciarán las prácticas en esta disciplina pudiendo inscribirse niños de ambos sexos para las siguientes categorías:

MINI: 9 y 10 años

PREINFANTILES: 11 y 12 años

INFANTILES: 13 y 14 años

MENORES: 15 y 16 años

JUVENILES: 17 a 19 años

BASQUETBOL

Continúa llevándose a cabo la enseñanza de esta disciplina en los siguientes horarios:

INFANTIL Y CADETES (13 a 15 años) Lunes, miércoles y viernes de 20 a 21,30 horas.

FEMENINO (de 13 años en adelante) Martes y Jueves de 20,30 a 21,30 hs.

Las clases de enseñanza para niños de 8 a 12 años se iniciarán el próximo 16 de marzo encontrándose abierta la inscripción.

FUTBOL INFANTIL

Se encuentra abierta la inscripción para las prácticas de fútbol infantil para los niños nacidos en los años 1968-1969-1970-1971.

LAS CLASES DE ENSEÑANZA DE TODAS LAS DISCIPLINAS ES COMPLETAMENTE GRATUITA.

SEÑORES PADRES INSCRIBAN A SUS HIJOS. INFORMES EN EL CENTRO POLIDEPORTIVO MUNICIPAL.

EL SALON CONFITERIA DEL CENTRO POLIDEPORTIVO ES DE ACCESO LIBRE PARA TODA LA COMUNIDAD, PUDIENDO UTILIZARSE TAMBIEN PARA REUNIONES FAMILIARES O SOCIALES. (Cumpleaños, Despedidas, etc).

VENDO

Buen Campo de 22 Hectáreas, en distrito Isletas, a 17 Km. de Gral. Ramirez, desocupado.

Tratar: Dra. GRACIELA FOLMER.
Arenales y Belgrano

Quiniela

AGENCIA OFICIAL 124

CASA BRECCIA

JUNTO A SUC. DE V. GRAF

Belgrano 330

Gral. Ramirez

OFRECEMOS:

LIBROS DE IVA: COMPRAS Y VENTAS

BAJOS PRECIOS.

TALLERES GRAFICOS

"24 de Mayo"

F. FONSECA 169 — TEL. 55 — Gral. Ramirez

Entre Ríos.

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES

SANTAS MISAS

Viernes 13 a las 20: Anselmo Asselborn pp. su hija Carolina.

Sábado 14 a las 20: Albano y Justina de Rivero, funeral pp. su hijo Juan. A las 21,15 (de espasales): Folmer - Ramos.

Domingo 15 a las 8: José Derfler pp. Erminda de Feser. Manuel Herme negildo Riquel pp. Juan Carlos; a las 20 horas. En San Miguel: 10 horas.

Lunes 16 a las 18 (en Isletas): Faustino Soza, funeral pp. su esposa e hijos (caso de lluvia). Martes 17 a las 20: Filia viviente de Vicente Feser.

CENTENARIO EUCARISTICO

En esta semana de Luordes, damos una mirada al gran preparativo del 42 Congreso Eucarístico Internacional a celebrarse en la ciudad de los Pirineos (Francia) del 16 al 23 de Julio próximo, exactamente a un siglo del primero en Lille, también de Francia. El tema será: "Cristo, pan partido para un mundo nuevo".

El número de participantes se ha limitado a 52.000 peregrinos, correspondiendo a América Latina 2.500 plazas, de las cuales Argentina obtuvo 200. Para los jóvenes, en general, se han reservado 12 mil puestos.

La Comisión Episcopal Francesa para la Unión de los Cristianos ha enviado un mensaje a las Iglesias no católicas en

Nacimientos

—Horacio Germán son los nombres a que responderá el pequeño que llega con su presencia desde el 31 del mes ppdo. el hogar de los esposos Atilio Ricardo Seib y Elsa Edith Simoine.

—El 2 del corriente el hogar de los esposos Carlos Alberto Gallussi y Clara Beatriz Romero se vio alegrado con la llegada de la pequeña Brenda List.

—María Fernanda lleva por nombres la niña que desde el 4 del presente mes colma de felicidad el hogar de los esposos Julio Carlos Cuevas y Flora Dalinger.

—Carina Margarita alegra el hogar de los esposos Julián Inocencio López y Otilia Margarita Spellbring desde el 5 del presente mes.

Farmacia de Turno

EL PROXIMO SABADO POR LA TARDE Y DOMINGO CUBRE LOS TURNOS LA FARMACIA DUBNER DE BERNARDO DUBNER.

Necrológicas

† Enrique Muller

Q. E. P. D.

A los 68 años de edad dejó de existir en Don Cristóbal, el 31 del mes ppdo. el apreciado vecino de esa zona rural Sr. Enrique Muller.

† María Steinbrecher de Muller

Q. E. P. D.

Falleció en Paraná el 3 del actual a los 68 años de edad.

† Iván Alessio Lauphan

Q. E. P. D.

A consecuencia de un desdichado accidente dejó de existir el 3 del corriente mes la tierna criatura de 2 años de edad, Iván Alessio Lauphan; en Paraná donde le asistían.

La temprana desaparición del pequeño Iván sume al hogar de los esposos Lauphan, en inenarrable dolor que sólo puede mitigar la entereza moral y una profunda fe cristiana, que deseamos asistan en tan pesada hora de prueba, a los acongojados padres.

En medio de intensa consternación sus restos recibieron cristiana sepultura en el Cementerio Evangélico, después de de su velatorio en la sala de la empresa "Santa Catalina".

† Jorge Enrique Miller

Q. E. P. D.

A los 43 años de edad falleció en nuestra ciudad el 9 del corriente mes Jorge Enrique Miller.

El extinto por su espíritu bondadoso fue uno de esos seres que sólo despertan ternura y sentimientos nobles.

Querido por todos, con su sonrisa a flor de labios pasó por la vida, sin herir a nadie, derrochando ingenuidad, honestidad y aprecio afectuoso, tal era su hermosa conformidad humana que su vida era en excelencia una riqueza material. No supo sino de generosidad, dió lo única que tenía para dar, amor.

Se fué Jorgito, como cariñosamente lo llamábamos dejando una estela de bondad y pureza. A todos quiso, a nadie hizo daño.

Fué feliz con su sonrisa que trasuntaba un alma pura. Sus restos mortales velados en la Sala de Cultos, recibieron cristiana sepultura en el Cementerio Evangélico acompañados por un nutrido y doliente cortejo fúnebre.

Gracias Espíritu Santo M. L. Z.

CHINA PERMITE EDICION BIBLICA

Noticias procedentes de Pekin indican un paso espectacular en su política religiosa, al permitir por primera vez desde 1957, la Biblia en lengua china. El anuncio se hizo en un momento en que por primera vez desde 1949 un cardenal católico, el arzobispo de Marsella, Roger Etchegaray, visitaba China.

SABIA UD.?

Que la Madre Teresa, desde que fundó en Calcuta (India) —hace 30 años— la Comunidad de Misioneras del Amor al Próximo, sostiene entre otras obras: 127 orfanatos, 213 policlínicos, 54 leprosalarios y 60 escuelas gratuitas. ¡Cómo se puede multiplicar el bien! ¡Cuanto testimonio de fe viva que mueve montañas humanas!

Falleció en Paraná la Sra. Nelly Schaller de De Casas

Llegó a nuestra redacción una dolorosa noticia, el 6 del corriente mes había dejado de existir en Paraná la Sra. Nelly Schaller de De Casas.

La extinta dama era esposa del Dr. Antonio De Casas distinguido colega, director de las hojas "LAR" y "Surcos", a quien hacemos presente nuestras condolencias.

NUPIAS

—El 6 del corriente mes se efectuó la unión matrimonial del Sr. José Norberto Schenhals con la Srta. Marta Ofelia Fischer. Actuaron como testigos en la oportunidad el Sr. Ricardo Anibal Fischer y Herminia Schenhals de Gelroth.

Gracias

CEFERINO NAMUNCURA M. A. A. y C. S.

Agradecimientos

† Iván Alessio Lauphan

Q. E. P. D.

Falleció el 3 de febrero de 1981.

Sus familiares hacen presente su íntimo agradecimiento a todos los que les acompañaron solidariamente en tan cruel momento de la desaparición de su criatura.

† Jorge Enrique Miller

Q. E. P. D.

Falleció el 9 de febrero de 1981.

Sus deudos agradecen profundamente todas las expresiones de condolencias recibidas con motivo del doloroso trance que enluta sus hogares.

† Enriqueta Jorgella Curabba de Ostorero

Q. E. P. D.

Falleció el 2 de febrero de 1981 en Boulogne (Pcia. Buenos Aires) y recibió cristiana sepultura en el cementerio municipal de Gral. Ramírez, previo acto religioso en la Parroquia "Sagrado Corazón de Jesús".

Sus hijos Hilda M. T., Rodolfo Vicente, Alcides Enrique, Carlos Bernardo, Tranquilo Basilio, Felisa Nilda y Susana Raquel, sus hijos políticos: Nora García, Dominga Coronel, Mabel Vieyra, Elvira Vieyra, Julio Peralta Agéltos, Danilo Giménez, hermanos, nietos y bisnietos, agradecen profundamente la presencia en el doloroso trance de la pérdida de la querida madre; las coronas de flores, las condolencias y demás expresiones de pesar y solidaridad hechas presente.

Cumpleaños

—El 8 del corriente cumplió años la Srta. María Luisa Muller quien recibió los saludos de familiares y amigas.

—En Capital Federal el 9 del corriente agregó un año más a su vida el Sr. Daniel Eduardo Nas-

ta, quien fué mentalmente cumpliendo familiares y amigos. —En Mar del Plata sus tres años de la pequeña Alejandra Yuni fué afectuosamente sajada por sus res y pequeños tos.

El Banco de Desarrollo Facilita Reconversión de Pasivos Empresarios

El Banco Nacional de Desarrollo ratificó su política destinada a facilitar la reconversión de pasivos empresarios. Las transformaciones procuran que las deudas de corto plazo se desplacen al mediano plazo, en condiciones favorables al sostenimiento de la actividad productiva y a su expansión.

De acuerdo con su carta orgánica, la entidad integrante del tema financiero oficial, tiene como objetivo principal apoyar en forma integral el desarrollo de la industria y la minería.

Dentro de ese esquema, además de los requerimientos de créditos vinculados con la evolución normal de las empresas, el banco está empeñado desde hace tiempo en facilitar la reconversión de pasivos.

El empleo del crédito puede hacerse en moneda argentina con tasa de interés fluctuante o en divisas extranjeras, a pla-

zos de hasta cinco años con períodos adecuados a las necesidades de cada empresa. Las tasas de interés, en versión, resultan favorables frente a las condiciones que rigen el mercado de capitales en el extranjero.

El Banco Nacional de Desarrollo también concede créditos a las industrias que acusan dificultades financieras transitorias, posterior y eficientemente, para reconvertirlos en créditos de mayor asistencia administrativa en la consistencia de los requeridos para clar las operac-

Sanatorio Evangélico

de la Congregación Evangélica Alemana de General Ramírez

AVDA. SAN MARTIN 670/90 — TELEF. 170.

DIRECTOR: Dr. Daniel O. Marconi (Cardiología y Clínica)

Sud-Director Interino: Dr. César Julio Saralegui (Cirugía General) Dra. Lina Meier (Bioquímica).

ESPECIALIDADES:

Cirugía General: Dr. César Julio Saralegui.
Ginecología: (Dr. Carlos Méndez) días miércoles c/14 días.
Traumatología: (Dr. Raúl Grasso Urquiza) días miércoles c/14 días.
Urología: Dr. Ulises Juárez (días jueves).
Cardiología: (Dr. Daniel Marconi) Lunes a jueves y sábado.
Oftalmología: (Dr. Santiago Vazquez) cada tercer sábado del mes.
Gastroscopia y Radiología Digestiva: Dr. José María Gallizi (días jueves y sábados).
Enfermedades de la piel: Dr. Alejandro Campos Carles (días miércoles y sábados) cada 14 días.
Kinesióloga: Alba Barolin (3 veces semanales).
Pedicuro: Reynaldo Bentancourt (martes de mañana).

PRESTACION DE SERVICIOS EN:

Radiología — Laboratorio de análisis clínicos — Internación — Clínica — Terapia intensiva (Unidad coronaria) — Onda corta — Electrocardiografía — Partos — Consultorios externos.

Atención de urgencia las 24 horas del día. — Se atienden mutuas Obras Sociales y Seguros. — Pedir Turno.

!!! MAIZ... SORGO... SOJA!!!

NO BASTA COSECHAR Y OBTENER BUENOS RINDES...
ASEGURESE MAYORES GANANCIAS VENDIENDO BIEN SU PRODUCCION

ACOPIO DE CEREALES
TRANSPORTES GENERALES

Marcelo E. Hoffmann

FABRICA DE ALIMENTOS BALANCEADOS
CONTRATISTA RURAL — SEMILLAS

SR. PRODUCTOR ¡CONSULTENOS! Y LE OFRECEREMOS PRECIOS Y
CONDICIONES DE PAGO SIN COMPETENCIA EN LA ZONA.

10 DE JULIO 120

TEL.: 142 (Adm.) — 302 (Fáb.)

GRAL. RAMIREZ (E.R.)

Preparan la Asamblea Nacional de Arroceros en San Salvador

Los productores arroceros de todo el país se reunirán el 21 del corriente en San Salvador para considerar la situación que los afecta en momentos en que esa actividad "está pasando por

una crisis nunca vista en los 40 años en que el cultivo está introducido en el país". Ese dramático panorama fue descrito por dirigentes de ese sector agrario de la provincia de

Corrientes, quienes aseguran que la solución consiste "en un reintegro a las exportaciones del 40 por ciento".

"Necesitamos rentabilidad para salir del endeudamiento, ya que la cuota está cubierta", agregaron.

REUNION CON REPRESENTANTES DE VARIAS PROVINCIAS

Juan Castillo y Ademar Chequin, que representan a los productores correntinos en la Comisión Nacional Pro Solución de la Crisis Arrocerá, informaron que esa entidad se reunió con representantes de Formosa, Entre Ríos y Santa Fe y "se de-

bató ampliamente la crítica situación por la que atraviesa el sector y las medidas a adoptar y las acciones a cumplir" destinadas a "sensibilizar a las autoridades a efectos que arbitren las medidas tendientes a la solución conjuntural y estructural".

ANALISIS DE LAS GESTIONES

La entidad resolvió convocar a una asamblea de productores de todo el país el 21 de este mes en San Salvador, Entre Ríos, ocasión en que serán analizados "los resultados logrados hasta ese momento ante las autoridades correspondientes".

Castillo señaló que "la crisis arrocerá se debe esencialmente a la tremenda brecha que está abierta entre los costos y

los precios de comercialización".

ALTOS COSTOS DE FLETE Y DE TASAS BANCARIAS

"Somos un poco víctimas de un flete muy caro, que incide en un 22 por ciento en los precios de venta".

A su turno Chequin agregó que "si al flete sumamos que un productor hace frente a sus gastos el 50 por ciento con recursos propios y el 50 por ciento con crédito bancario, a las tasas del Banco Nación, significa por kilo el 40 por ciento del precio de venta".

Castillo consideró que "se gobierna un poco de espaldas a las economías regionales", aunque reconoció que "el gobierno de Corrientes implantó una serie de medidas para paliar la situación pero éste

es un problema nacional".

NECESIDADES DE UN REINTEGRO DEL 40 o/o

"La solución a nuestra crisis no pasa por una devaluación, sino que necesitamos un reintegro a las exportaciones del 40 por ciento".

Consultados sobre la incidencia de la devaluación del peso dispuesta por el gobierno, los dirigentes arroceros señalaron que "todo sinceramiento trae beneficios". Consultados finalmente sobre los pasos a seguir para obtener una respuesta favorable a sus reclamos, señalaron que "aunque éste es un momento muy especial insistiremos para ser escuchados, y luego evaluaremos los resultados en la asamblea del 21 de febrero".

Caducaron Carnets de Marcas y Señales que no Fueron Renovados

La Dirección de Economía Agropecuaria de Entre Ríos ha comunicado oficialmente, que desde el 2 de enero de 1981, han caducado todos los carnets de marca y/o señal que no se renovaron y que corresponden a los vencimientos operados según carnet, con fechas 2 de enero de 1978 y los otorgados en los años 1968 y 1969 que vencían en 1978 y 1979 respectivamente.

El referido comunicado prosigue expresando: "Por lo tanto deberá exigirse en la primera transacción que efectúe en el año 1981 la presentación

del carnet. "En el caso de que o los mismos se encuentran vencidos según lo ya expuesto, se les comunicará que para poder operar deberá presentar nueva solicitud agregando el carnet vencido, abonar el derecho de concesión y declarar la existencia de ganado al 31 de diciembre de 1980.

"Si la marca se encontrara libre y no se hubiere otorgado a otro solicitante, se le adjudicará el mismo diseño.

"Si así no fuere el Departamento Marcas y Señales le impondrá el que se encuentre disponible".

Descentralizan a Obras Sanitarias de Entre Ríos

Por decreto N° 193/81, se creó en el área de competencia del Ministerio de Economía, Obras y Servicios Públicos, la repartición descentralizada que se denominará Obras Sanitarias de Entre Ríos (OSER), la que tendrá como objeto el desarrollo de las funciones que estipula el artículo 17° de la ley N° 6643.

La medida establece que la Secretaría de Obras y Servicios Públicos procederá a la adecuación de los cuadros de personal y bienes afectados a la actual Dirección de

Obras Sanitarias de Entre Ríos y al Departamento de Servicio Provincial de Agua Potable de la Dirección de Saneamiento Ambiental.

A los efectos de la administración de sus propios recursos se implantará en el ámbito de O.S.E.R., un Servicio Administrativo Contable Jurisdiccional de acuerdo a la ley N° 6212 y al Manual de Funciones, Registros Minimos a Instrucciones aprobado por decreto N° 4076 del M.E.O. y S.P. del 1-11-79.

))) GUIA PROFESIONAL (((

MARCELO ALCIDES MONTERO

MAESTRO MAYOR DE OBRAS
ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevamientos
Direcciones de obras — Construcciones y Refacciones — Planos de Instalaciones: Sanitarias — Electricidad.

Libertad 135 Gral. Ramirez (E. Ríos)

GRACIELA ALICIA FOLMER
ABOGADA

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones — Jubilaciones y Pensiones.

BELGRANO 309

Gral. Ramirez (Entre Ríos)

JOSE L. BRUMATTI

ESCRIBANO TITULAR

Fonseca 31 — Tel. 190 — Gral. Ramirez

DR. ERNESTO D. DESIO

NARIZ — GARGANTA — OIDO

Cirugía estética de nariz, orejas, párpados, arrugas faciales, lunares.
Atiende: Consultorio Dr. Alcides C. Desio.

El 1er. sábado de cada mes a las 9.30 horas.

DRA. MARIA ZUNILDA SCIOLI

BIOQUIMICA

Atiende todas las Mutuales
En Avda. Avellanada 51

Domicilio particular: San Martín 112 — Tel. 48

T. OPTICO NACIONAL

ABEL OMAR MACARI

Atiende el 3er. sábado de cada mes en Avda. RAMIREZ 60.- Pedir turno en el domicilio particular del Sr. Alfredo Jacob (Avda. Ramirez 60).

En NOGOYA San Martín — Teléf. 1940

DR. CARLOS A. DESIO

CIRUJANO OCULISTA

Inst. Oftalmológico "Castroviejo"

Urquiza 631/91 — Tel. 12678 — PARANA

RICARDO DUSSE

Maestro Mayor de Obras

Mat. Col. de Ingenieria 585 N

Avda. Ramirez 60 Gral. Ramirez.

VENDO

PEUGEOT 404 GRAN PRIX

PINTURA IMPECABLE

Tratar: Escribanía Brumatti.

S. Fonseca 41 Tel. 190 Gral. Ramirez.

Inflación y Gasto Público

El programa económico anunciado el 2 de abril de 1976, entre sus principales objetivos se imponía suprimir la inflación que había alcanzado índices alarmantes. Para lograrlo, el equipo dirigido por el doctor Martínez de Hoz, soslayó la causa fundamental que la origina, — el déficit fiscal y el gasto público — y se propuso combatirla a través de controles indirectos, como la rebaja de aranceles y la subvaluación de la moneda nacional, con lo que logró recién en el quinto año bajarla de los tres dígitos.

Sin embargo, la reducción de la inflación no puede distinguirse como un éxito y menos como un índice de estabilización, ya que oculta un esquema de inflación reprimida, que al corto o mediano plazo deberá sin cesarse. La reducción de la inflación fue el resultado de esas medidas de represión indirecta sobre precios, contenidas en el plan de pautas del 20 de diciembre de 1978, que actuaron como los controles directos clásicos y que se conocieron en el país durante el período 1973-76 en grado extremo.

Esos controles indirectos, pusieron precios máximos a todos los productos agropecuarios e industriales que se vieron sometidos a una desorbitada competencia externa, a veces subvencionada por los países de origen, mientras los costos de producción en el país siguen aumentando debido a la inflación, que se mantiene viva. Con precios estabilizados por esa competencia externa y costos en alza, las empresas, agropecuarias e industriales, se encontraron consecuentemente condenadas a la quiebra.

Mientras, el sector público, al finalizar el quinto ejercicio de la gestión de Martínez de Hoz, presentaba un tamaño y una estructura similar a la que existía en 1976; el más alto grado de presión impositiva de la historia; y una expansión del gasto público que originó un aumento del déficit que fue financiado con

endeudamiento y emisión.

Muy lejos del saneamiento que se pretendía en 1976, el gasto público excluida la inversión, aumentó un 29 por ciento entre 1976 y 1980, mientras la inversión pública bajó del 11 por ciento con respecto al PBI a un 8,5 por ciento en el mismo período.

Durante el ejercicio fiscal que acaba de finalizar, el Estado pudo financiar solamente el 52 por ciento del presupuesto, a pesar de que con su concipción fiscalista pudo registrar un incremento del 45 por ciento en las recaudaciones tributarias.

Es ilustrativo que durante los últimos cuatro meses del año, el Banco Central transfirió a la Tesorería 10 billones de pesos, equivalentes a 5 mil millones de dólares. El 31 de diciembre, el Tesoro mantenía una deuda de 14 billones (7 mil millones de dólares), con el sector privado y el Tesoro, lo que significó un aumento de más del 200 por ciento con respecto a la que mantenía un año antes.

Este comportamiento del sector público no fue accidental, sino el resultado de una estrategia puesta en práctica durante cinco años y que demuestra que ha llegado a su agotamiento. Se fundamenta en una falsa disyuntiva que los "gerentes" que se vienen sucediendo en el Ministerio de Economía respaldados por corrientes populistas o monetaristas, se interesen en dar como acorde con las leyes económicas.

Va de suyo que es elemental, que un programa de estabilización de una economía sometida a un proceso inflacionario, a déficit en la balanza de pagos y a déficit en el presupuesto, tenderá a crear desocupación.

Sin embargo, aceptarlas como únicas opciones es aceptar la inviabilidad del desarrollo económico del país.

A la par que todas las actividades del Estado deben ser colocadas en

condiciones de desenvolverse sin déficit para que se elimine la emisión monetaria, que es la causa de la descapitalización del país, el programa de estabilización debe coordinarse con un plan que energicamente ponga en movimiento todo el aparato productivo nacional y atraiga por sí solo inversiones de dimensión para explotar los inmensos recursos que tiene el país. Generará una intensa actividad productiva que absorberá el personal que ahora vegeta en la administración pública, que cuenta hoy con demasiados empleados, aunque mal pagos, y que se enfrentan hasta con la indignidad de verse enviados a su casa para que no gasten luz y papel. - A.P.E.

COMUNICADO

La Rectoría del Instituto "Francisco Ramírez" comunica a padres y aspirantes a ingresar en el período lectivo 1981 la realización de las siguientes actividades previas a la iniciación de clases:

Día 20/febrero: 9 horas Reunión de Padres y alumnos (1er. Año).

10 horas Clase Apoyo de Castellano.

Día 23/febrero: 9 horas Clase Apoyo de Matemática.

Día 2/marzo: 8 horas Prueba de comprobación de nivel Castellano.

Día 3/marzo: 8 horas Prueba de Comprobación de nivel de Matemática.

Las pruebas permitirán organizar la acción pedagógica, partiendo de una base real de la situación de los alumnos, en este período de transición. Las mismas no son eliminatorias.

Matriculación: 1º Año 1981: del 2 al 13 de marzo.

Una Campeona Olímpica: Era un Hombre o Mujer?

UN CRIMEN ABRE EL CAMINO HACIA POSIBLE FRAUDE

Un hecho realmente curioso — y lamentable también — se ha venido a descubrir en forma casual en Estados Unidos, el que hay que relacionar aunque parezca inverosímil, con juegos olímpicos realizados hace casi cincuenta años.

La circunstancia que hemos de comentar, habrían comenzado en las Olimpiadas de Los Angeles del año 1932, en las cuales Stella Walsh fue vencedora en los cien metros llanos. Esta ex atleta, ya con 69 años de edad, fue encontrada muerta en una playa de estacionamiento de Cleveland, luego de que una persona le disparara varios balazos.

Con todo, este caso sorprende únicamente por la posibilidad de que se haya producido una defraudación deportiva de ese carácter hace tantos años, cuando todavía no se había llegado habitualmente a tal extremo en la deformación ética. Como se sabe, hoy las mujeres que participan en certámenes olímpicos deben probar que lo son. Y no solo con un aspecto físico más o menos delicado sino con exámenes que deben determinar el sexo.

En el supuesto de que llegue a demostrarse que Stella Walsh fue un hombre que falseó su sexo, el Comité Olímpico Internacional deberá retirar "por mortem" una medalla dorada. Con lo que al guien que ganó sin gran

La Grande Sábado en del Uruguay

En la ciudad de Montevideo el día del entero del 17 de febrero correspondieron los sorteos de pesos del mayor de la lotería Ríos, del sorteo bado 7 de febrero, por la agencia José de la semana fue los 20 primeros premios pizarra correspondientes los siguientes números:

- 1716 - 17308 - 16384
- 34363 - 16562 - 12436
- 17310 - 23024 - 6228
- 16979 - 38815 - 38900
- 29154 - 26877 - 24762

Progresión: 6.

deza, recibirá el gonzante castigo por morir. Muchos pensarán que aquellos que podrán exhibir sus seser con mayor orgullo.

VENDO

2 TERRENOS

Inmejorable situación, a 40 metros del acceso pavimentado —frente fábrica Frizler—. Excelente oportunidad.

Medidas: 10 x 50 cada uno.

Tratar: HECTOR O. MARINO

Libertad y Trilvireto. Tel. 46 Gral. Ramírez

Enseñanza

PIANO

Profesora: CORINA BIERIG

Clases: Desde el 2 de marzo; mañana y tarde. Informes: Moreno 336 Gral. Ramírez

Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

BELGRANO 229

TEL. 84 PROV. 10

GRAL. RAMIREZ

DEPARTAMENTO DE CEREALES

SR. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. informa que dispone de moderna planta de silos y secado de granos para comercializar su producción.

Para mayores informes dirigirse a nuestros escritorios.

Tenga Presente Señor Productor Asociado: Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Cosecha los Recogerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda

EST. ARANGUREN — TEL. 44 — Entre Ríos

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

UNA COOPERATIVA JOVEN, CON ESPIRITU JOVEN Y VOCACIÓN DE SERVICIO.



Dr. Marcelo Angel Leseano Veterinario
Rogello Ricardo Ing. Agrónomo
Atienden en la Cooperativa.

Lettler & Wollert

MATERIALES DE CONSTRUCCION
SANITARIOS

PINTURAS — ELECTRICIDAD

HIERROS — CAÑOS Y ALAMBRES

BELGRANO Y ARENALES — TEL. 307

GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

Recuerda a los Señores Asociados que el Acopio de Cereales se Realiza en la planta de Silos del Molino Harinero

TELEFONOS: CASA CENTRAL: GRAL. RAMIREZ:

- 510 — Geranala
- 511 — Contaduría
- 512 — Cereales - Veterinaria
- 513 — Molino Harinero y Fábrica de Alimentos
- 514 — Abastecimiento
- 26 — Cámaras Frigoríficas

BELGRANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

Prohíben Detergentes no Biodegradables

ELABORACION, COMERCIALIZACION USO

PARANA. (Oficial).- El gobierno de Entre Ríos dictó el decreto N° 4/81, por el cual se prohíbe en todo el ámbito de la provincia, la elaboración, comercialización uso de detergentes no biodegradables. Se determina que la degradación biológica de los tensioactivos aniónicos deberá ser del 80 o/o como mínimo, la cual se medirá conforme a la técnica establecida en Norma Iram N° 25.610. La Dirección de Broma

toología de la secretaria de Salud Pública será el organismo ejecutor del controlador de los productos biodegradables que se elaboren y/o comercialicen en el ámbito provincial, facultándose para que proceda al decomiso y prohibición de aquellos productos que no cumplieren lo establecido.

Los infractores serán pasibles de multas cuyo monto mínimo será de \$ 500.000.

Las disposiciones de este decreto, entrarán en vigencia a partir del 15 de febrero corriente.

Mano seccionada: Exitoso reimplante

BS. AIRES.— Un implante total de mano se efectuó en el Centro de Microcirugía del Hospital Francés el 30 de enero último, y el paciente, un obrero sexagenario, se recupera bien, considerándose que la intervención, superado los días críticos de la aceptación o rechazo, ha sido un éxito.

El director a cargo interinamente del nosocomio, doctor Novell, admitió que la delicada intervención de microcirugía ha resultado exitosa, señalando que se trata de una de las pocas intervenciones de mano, casi total.

El paciente es Silverio Acosta, de 63 años, quien trabajando con una sierra circular, sufrió la sección de la mano derecha, siendo llevado de urgencia a distintos hospitales donde le dieron por solución la amputación de la mano. Sin embargo, conducido finalmente al Hospital Francés a las 9 horas del accidente, se le sometió a la delicada intervención, uniéndolo nuevamente su mano.

A unos días de la operación los facultativos consideran como exitosa la intervención.

Las Lluvias de Febrero en Gral. Ramirez

Las marcas de las precipitaciones pluviales registradas en la 1ª semana del corriente mes son: día 2, 2 mm.; día 3, 61 mm.; día 4, 19 mm.; día 8, 74 mm. Total: 156 mm.

Panadería "El Obrero"

DE PABLO ZARATE

CORDOBA 260 TEL. 96 GRAL. RAMIREZ OFRECE, para su comodidad Sra., productos Lácteos, Fiambres y Pastas frescas de 1ª calidad.

Abierto sábados por la tarde y también domingos por la mañana.

Municipalidad de General Ramirez

Vencimientos: de Tasa por Inspección Sanitaria, Higiene, Profilaxis y Seguridad

27-2-81	Vencimiento	pago	4º trimestre	año	1980
20-5-81	"	"	1º	"	1981
20-8-81	"	"	2º	"	1981
20-11-81	"	"	3º	"	1981
20-2-82	"	"	4º	"	1981

Der Gummi

DE JORGE E. ERHARDT

LA CASA DEL NEUMATICO QUE UD. NECESITABA

Medidas y Marcos. Y Precios!!! Recapado — Recauchutaje.

Alfombras y Cubre Alfombras todas las marcas y modelos de vehículos.

Avda. S. Martín y Libertad — Teléf. 100 — Gral. Ramirez.

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

MES DE FEBRERO

Lunes 16 a las 15 hs.

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Pagos en el Día

— INFORMES —

FERIA "MARIA DOLORES" TELEFONO 10457

TEL. 31

C. C. 5

EN LA CIUDAD DE PARANA.

COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ
 Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952
 Matrícula N° 2591

NUESTROS PROXIMOS REMATES: MES DE FEBRERO 1981

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ JUEVES 26

EN LAS INSTALACIONES DE DON CRISTOBAL VIERNES 20

EN LAS INSTALACIONES DE COSTA GRANDE MARTES 24

A LAS 15 HORAS

PAGOS AL CONTADO

SR. ASOCIADO PRODUCTOR:



El Desarrollo del Agro se Logrará También
Comercializando Provechosamente la Producción.
Entregue el Fruto de su Cosecha en su Cooperativa
La Agrícola Regional Coop. Ltda.



SAN MARTIN Y MORENO — TELEFOS 191 Y 73 — CRISPO.

En la Segunda Fecha del Nocturno de F-6

Jorge A. Enrique de Punta a Punta

El campeón Jorge A. Enrique con un impecable desempeño se impuso con comodidad en Diamante, de punta a punta, reeditando una de sus buenas performances a que nos tiene acostumbrados. En las pruebas de clasificación había sido superado por el excelente volante santafesino Luis Cerrato marcando 3/10 menos de tiempo que el "Ruso" Enrique. Luego Cerrato, brillantemente desbordando los 100 Kms. de promedio se imponería con gran calidad en la 1ª serie, aventajando a sus rivales notablemente por amplia diferencia. En tanto Enrique se impuso en la 2da. batería, que no alcanzó el alto promedio K. H. de la anterior.

El sábado ppdo. se disputó en el autódromo de Diamante que lucía sus mejores galas de presentación y comodidad la 2da. fecha del campeonato nocturno de fórmula 6, con lo justo — diríamos — para que la lluvia, que se precipitó a poco de finalizar las pruebas, no hechurara a perder la jornada fuerza.

Rubén Pérez, ganador de la 1ª fecha, ocupó el 2º puesto, luego de protagonizar una de esas increíbles actuaciones a que es afecto el hombre de San Lorenzo, ya que portando desde las últimas estribaciones logró elevar esa colocación de provisional en la prueba definitiva.

Tercero, Carlos Vichetti, el diamantino que cumplió una buena faena y que tratando de volver a ser uno de los sostenes contendientes de la fórmula, se perfiló entre los mejores. Tercero también en la 2da. batería.

Cuarto Alberto, otro de los que no se quedan atrás y que siempre están haciendo guerra des

de cualquier posición, esta vez desde el fondo, luchando implacablemente y acortando distancias con los punteros. Quinto Raúl Berisso, que no cesa en su empeño por alcanzar a emparejarse con los primeros, estuvo, llegando a la meta, en honoroso quinto orden. Segundo en la 2da. serie.

Sexto, uno de los buenos, más que bueno, Fermín, a secas, no necesita más para ser reconocido entre los sobresalientes, volviendo y reemplazando a uno, tal vez el más animador de la fórmula, el popular "Tony". 3º en la gran 1ª batería, persiguiendo a Furlán, otro que se las trajo, no le respondió la máquina y su defeción lo rezagó después de haber perseguido al "Ruso" desde el segundo lugar, durante varios giros en la final.

Furlán se constituyó en uno de los grandes animadores de la jornada, lamentablemente, las fallas en el motor se comenzaron a hacer sentir al promediar la prueba final y lo obligaron a ir paulatinamente rezagándose, de manera que no obstante había cumplido con una buena tarea.

En resumen, una excelente competencia, arduamente disputada, con altas velocidades en oportunidades. Espectáculo y comodidades a pleno, en un escenario ponderable. Solamente regular el público asistente, por causa del tiempo amenazante.

La continuidad de las pruebas, sin largas esperas hizo más grata la jornada aunque amenazada de ser pasada por agua, de lo que se salvó "con lo justo".

SINTESIS NUMERICA

Pruebas de clasificación: 1º Máq. Nº 71 (Luis Ce

rrato) 43"4/10; 2do. Máq. Nº 61 (Rubén "Perico" Pérez); 3º Máq. Nº 16 (Héctor "Demonio" Tonutti); 4º Máq. Nº 18 (Jorge "Ruso" Enrique); 5º Máq. Nº 11 (Juan C. Loustó); 6º Máq. Nº 64 (Alberto Galliano); 7º Máq. Nº 24 (Rafael V. Furlán); 8º Máq. Nº 35 (Carlos Vichetti). Promedio: 103.685 Km/h.

1ª Serie: 12 vueltas

71	16
11	24
77	70
32	33
7	36

Resultado: 1º Nº 71 (Luis Cerrato) 8'52"3/10; 2do. Nº 24 (R. Furlán); 3º Nº 77 (Fermín Albornoz); 4º Nº 7 (E. Zanarini); 5º Nº 11 (J. Loustó). Promedio: 101.351 Km/h.

2da. Serie:

61	18
64	35
91	9
15	10
93	

Clasificaron: 1º Nº 18 (Jorge "Ruso" Enrique) 9'27"10; 2do. Nº 91 (R. Berisso); 3º Nº 35 (C. Vichetti); 4º Nº 15 (D. María); 5º Nº 9 (Enzo Lorenzetti). Promedio: 99.502 Km/h.

Final: 25 Vueltas

71	18
24	91
35	77
7	11
32	15
33	9
64	61
70	10

Promedio: 100.112 Km/h.

Llegaron: 1º Nº 18 (Jorge A. Enrique) 18'49"5/10; 2do. Nº 61 (Rubén Benito Pérez); 3º Nº 35 (Carlos Vichetti); 4º Nº 70 (Ricardo Alberto); 5º Nº 91 (Raúl Berisso) y 6º Nº 77 (Fermín Albornoz).

La próxima fecha se disputará el próximo sábado 14.

SINTESIS DEPORTIVA

GANO BRASIL A VENEZUELA

CARACAS.— Con gol de penal a los 37 minutos del segundo tiempo el seleccionado brasileño de fútbol, al vencer a través de Zico a Venezuela obtuvo sus primeros dos puntos en las eliminatorias para el mundial de España, por el grupo uno sudamericano.

El cotejo había originado gran expectativa. Estas fueron cubiertas ya que ambos contrincantes brindaron un buen espectáculo.

FUTBOL: SUDAMERICANO JUVENIL EN ECUADOR

BOGOTA.— El Campeonato Sudamericano Juvenil de Fútbol, que había sido postergado por una semana, comenzará el 15 del corriente en Ecuador, anunció en esta ciudad el presidente de la Confederación Sudamericana de Fútbol, doctor Teófilo Salinas.

El certamen finalizará el 8 de marzo y clasificará a los dos primeros para el mundial que se realizará en Australia, en octubre próximo.

FUTBOL: PERU NO VA AL SUDAMERICANO JUVENIL

LIMA.— La Federación Peruana de Fútbol (FPF) canceló la participación del seleccionado juvenil de su país en el campeonato sudamericano de esa categoría que se realizará en Ecuador.

Un vocero de la Federación dijo que al recibir la noticia de la ratificación de Ecuador como sede del torneo, y ante el reciente litigio fronterizo entre peruanos y ecuatorianos, se dispuso la cancelación de la asistencia nacional.

VILAS CAMPEON

MAR DEL PLATA.— El argentino Guillermo Vilas se adjudicó el primer campeonato abierto de tenis que jugó en el patinódromo local al abandonar el paraguayo Víctor Pesci en el tercer set por molestias en su hombro derecho.

Vilas se imponía 2/6, 6/3 y 2/1, cuando se produjo el abandono.

SE IMPUSO EL JUVENIL

BUENOS AIRES.— En un partido amistoso, último antes de partir con

AUTOMOVILISMO F. 1

Reutemann 10. en Sudáfrica Zunino, Excelente Actuación

JOHANNESBURGO (Sudáfrica).— La primera satisfacción — gran satisfacción — deportiva del año obtuvo el sábado por la mañana, el piloto argentino Carlos Alberto Reutemann, piloteando su máquina Williams, al imponerse en la primera competencia del año de fórmula 1, interna-

cional, en emocionante duelo con el brasileño Nelson Piquet, de la escuadra Brabham.

Esta victoria de Reutemann, la segunda que gana en Sudáfrica, no es una oportunidad puntual en el ranking internacional de la fórmula.

El pasado sábado dentro del trámite de la competencia, el argentino logró un record para la rraera en la vuelta 14, cuando un promedio de velocidad de 199,519 km/h.

ACTUACION DE ZUNINO

El otro argentino, Raúl Zunino, cumplió una excelente actuación hasta la vuelta 20. Corría con neumáticos de agua y cuando la precipitación pluvial cesó cambiar los neumáticos fríos un inconveniente, sancionándose del segundo puesto que ocupara durante los circuitos al sobrepasar a quiet, y quedó 8º.

EN ESTADIO MUNDIALISTA, MUERE ESPECTADOR

MAR DEL PLATA.— Un espectador resultó muerto en el estadio mundialista Ciudad de Mar del Plata, mientras presenciaba el partido entre River Plate y Argentinos Juniors.

Mario Fedini de 59 años buscó protección de la lluvia, al igual que miles de espectadores cuando comenzó la precipitación. Sin embargo la violencia de los apretujones, le provocó una crisis cardíaca, que minutos después derivó en su deceso.

Franqueo Pagado
Concesión Nº 6
Distrito 12
Correos, Nº 23
Tarifa Reducida
Grat. Ramirez
(E. Rios)

Hugo Chor

Muebles

Comunica a sus clientes y favorecedores que a partir de la fecha atenderá en su nuevo domicilio, ex salón de Loffler y Wollert, frente a la estación del ferrocarril.